



BOTSCHFTEN GEGEBEN DURCH DIE GRUPPE DER LIEBE DER HEILIGSTEN DREIEINIGKEIT

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

NACHRICHT VOM DONNERSTAG DEM 12 OKTOBER 2023

(Gebetstreffen-Direkt Facebook)

ITALIEN

HEILIGE JUNGFRAU MARIA

Meine Kinder, Ich bin die **Unbefleckte Empfängnis**, Ich bin diejenige, die das Wort gebar, Ich bin die Mutter von **Jesus** und Mutter von euch, Ich kam mit großer macht, zusammen mit meinem Sohn **Jesus** und **Gott**, der **Vater der Allmächtige**, die **Heiligen Dreifaltigkeit** ist hier unter euch.

Ich bin hier um mit euch zu sprechen an diesem so wichtigen Tag ihr alle spürt Meine Gegenwart, in euren Häusern verspürt ihr einen starken Geruch, es ist der Geruch des Paradieses. Dieser Geruch, den ihr vernehmt ist der Geruch den die Hirtenkinder von Fatima begleitet hat, sie waren geschützt von den Engeln und beteten täglich von ganzem Herzen. Ich möchte euch erzählen was geschah am Tag vor dem Wunder der Sonne. Es war der 12 Oktober meine Tochter "**Lucia** war eingeschlafen, sie erschrak im Schlaf und erwachte und sah mich vor ihr stehen. Ich fragte sie; Lucia, mein Kind, weshalb weinst du?" Sie antwortete; "Mutter, Ich habe von zwei' Männern geträumt, ei er war ganz in weiß gekleidet und Licht erhellte sein Haupt, der andere war ganz in schwarz gekleidet und auf seinem Haupt habe Ich eine Schlange gesehen und Ich bekam Angst. Ich sagte ihr; Lucia, hab keine Angst, das was du sagst wird in der Zukunft geschehen. Der Mann in weiß gekleidet ist der auserwählte **Gottes** der Sein Volk führen wird. Er wird es mit tiefen Glauben tun und mit viel Liebe. In der Zukunft wirst du, Lucia ihn kennenlernen, zusammen mit der Macht des Himmels. " Lucia sagte mir ; "Ich verstehe dies alles nicht Mutter".

Hab keine Angst Lucia bald, sehr bald wird du es verstehen. Der Mann der in schwarz gekleidet war ist derjenige der an die Macht kommt, aber ohne die Einwilligung des Heiligen Geistes. Er erlaubt dem Satan im Vatikan zu reagieren, so wie Gott es vorgesehen hat, soll dieser für 20 Jahre dort regieren, aber die Mächtigen des Vatikans werden von Gottes Plan erfahren und werden deshalb einen anderen an die Führung des Vatikans senden um Gott in die Irre zuführen.

Lucia sagte zu mir; "Mutter, Ich glaube an Dich, auch wenn Ich nicht alles verstehe was Du mir preisgibt." " Mein Kind, Ich werde Dich niemals verlassen, Ich werde immer all Deine Schritte verfolgen. Meine Botschafterin ist hier sie möchte zu euch sprechen.

LUCIA VON FATIMA

Brüder und Schwestern, ich bin es die **Lucia von Fatima**, Ich bin geehrt hier zu sein mit **Unserer Mutter**, wie schon vor vielen Jahren. Damals erfüllte Sie meinen Geist mit dem Bewusstsein dessen was in der Welt geschehen wird Sie sprach lange zu mir.

"Lucia "sagte Sie " Ich möchte dir einige Dinge erklären die die Geheimnisse betreffen welche Ich dir preisgegeben habe.

"Lucia " sagte Sie, " Mein Sohn **Jesus** wird nicht respektiert wie er es verdient. Nicht in den Kirchen, nicht an den heiligen Orten, nicht im Vatikan, Er hat euch gelehrt wie ihr Seinen Körper und sein Blut in seiner Erinnerung erhalten sollt, aber dies geschieht nicht so wie Er es vorher sah, nicht so wie Er es wollte. Die Welt Mein liebes Kind eeiss dies allerdings nicht aber die Mächtigen die die Kirche anführen benehmen sich als wüssten sie fies nicht.

Brüder und Schwestern damals fing ich an zu verstehen, dass viele **Unseren Allmächtigen Vater Gottes** beleidigen dieser Fehler wurde von Generation zu Generation fortgesetzt und auch heute noch begehen viele diesen Fehler.

"Lucia" sagte Ich noch" Morgen wird ein wichtiger Tag sein, und nur dir werde Ich offenbaren dass Gott mit der Sonne einen verloren Sohn machen wird das heißt, dass es geschehen wird, um es darzustellen, dass heißt das es in der Zukunft geschehen wird wenn die Erde für 3 Tage ohne Sonne sein wird. Diejenigen die anfangen zu beten werden anfangen das Licht zu sehen in einigen Nationen und Orten wird die Sonne niemals weg gehen sie werden diejenigen sein die die Botschaft des Gebetes senden werden. Lucia, hab keine Angst, du wirst es täglich besser verstehen."

Brüder und Schwestern, **Unsere Mutter** macht mich für ihre Botschaft verantwortlich und Sie hat mich Schritt für Schritt geführt viele hatten Angst vor mir und haben mich gezwungen mich einzusperren, aber **Unsere Mutter** forderte mich auf ihr zu gehorchen, weil somit die Wahrheit in die Welt hinaus geschrien wurde im richtigen Moment. Betet Meine Brüder, betet meine Schwestern wenn man **Unseren Allmächtigen Vater Gottes** und **Unsere Mutter** liebt kann man nicht anders als zu beten.

HEILIGE JUNGFRAU MARIA

Heute Abend habe Ich lange mit Meiner Tochter **Lucia** gesprochen und bevor ich ging sagte ich ihr; "mein Kind, nach dem großen Wunder der Sonne wirst du dich von deinen Cousins Jacinta und Francisco trennen müssen, sie werden bald im Himmel sein. Du Lucia wirst meine Stimme in der Welt sein. Sie werden dich zwingen im Kloster zu leben, aber hab keine Angst mein Kind, Ich werde immer bei dir sein. Sie werden versuchen dich dazu zu bringen meine Erscheinungen zu leugnen. Sie werden dir hohe Ämter versprechen, aber dies werden nur Lügen sein. Du musst weiterhin beständig an mich und meine Worte glauben, somit kann dich niemand verderben. Ich lieb dich meine Tochter und bedanke mich, weil du zusammen mit Jacinta und Francisco an mich geglaubt habt. Ihr habt das Volk Gottes dazu geführt sein großen Wunder zu erleben. Nach dir wird eine neue Mission beginnen dies wirst du Tag für Tag mehr verstehen."

Meine Kinder der Himmel liebt euch eure Gebete die ihr mit Liebe im Herzen sagt werden erfüllt werden. **Wir werden immer mehr vom dritten Geheimnis von Fatima preisgeben und alles wird euch klar werden.**

Ich liebe euch meine Kinder, ihr werdet grosse Prüfungen erleben, deshalb haltet den Rosenkranz immer in euren Händen, küsst das Kreuz, wie es die **Hirtenkinder von Fatima Taten**. Meine Kinder Ich muss euch jetzt verlassen, meine Mission ist für heute beendet Ich liebe euch, Ich liebe euch Ich liebe euch Ich schenke euch einen Kuss und Ich segne euch im Namen des **Vaters** und des **Sohnes** und des **Heiligen Geistes**.

Shalom! Friede, meine Kinder.